



Segler-Club Hansa von 1898 e.V.

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 04.10.2018

Eröffnung der Versammlung um 20.00 Uhr durch den 1. Vorsitzenden,
anwesend sind 29 Mitglieder, davon 26 stimmberechtigt

Ort: Bootshaus

Protokoll: Meno Bülow

Vor dem Einstieg in die Tagesordnung berichtet der 1. Vorsitzende über den aktuellen Stand im Zusammenhang mit den Geschehnissen am 03.10.2018. Unser Vereinsmitglied Bernhard Meyer-Christian war beim Segeln mit seiner Niedersachsen-Jolle über Bord gegangen und konnte von seinem Begleiter nicht geborgen werden. Auch die unverzüglich eingeleitete Such- und Rettungsaktion verlief erfolglos. Bernhard gilt seither als vermisst.

TOP 1

Tagesordnung

Die Tagesordnung wird verlesen und genehmigt. Sie sieht folgende Punkte vor:

- TOP 1 Genehmigung der Tagesordnung
- TOP 2 Verlesen und Genehmigen des Protokollentwurfs
der Mitgliederversammlung vom 03.08.2018
- TOP 3 Allgemeine Mitteilungen und Termine
- TOP 4 Mitgliederbewegungen
- TOP 5 Bericht des Vorstandes
- TOP 6 Verschiedenes

TOP 2

Der Protokollentwurf der Mitgliederversammlung vom 03.08.2018 wird verlesen und bestätigt.

TOP 3

Allgemeine Mitteilungen und Termine

Die Krantermine sind veröffentlicht, Henning steht für Absprachen zur Verfügung

06.10.2018 Schleppzug nach Lübeck, als Schleppfahrzeuge stehen das blaue Motorboot und die Jule zur Verfügung

13.10.2018 Einlagern

Anja Schories regt einen maritimen Flohmarkt in der Messe an, dieser könnte im Anschluss an das Einlagern stattfinden, die Anregung stößt auf positive Resonanz und soll umgesetzt werden.

10.11.2018 gemeinsames Stiftungsfest LSV/ SCH in unserer Messe, Jan, Martina und Mario kümmern sich

Karten können zu einem Preis von 27,50 € erworben werden.

TOP 4 Mitgliederbewegungen

Austritte: Martin und Inge Kitscha zum 31.12.2018
Thomas Piontek zum 31.12.2018
Gert Thiermann zum 31.12.2018

Aufnahmen: Frank Epler (Jugendlicher)
Karl Epler (Jugendlicher)
Linus Cortes Rosa (Jugendlicher)
Michael Schäfer (Jugendlicher)

TOP 5 Bericht des Vorstandes

Bootshaus/ Messe

- Die Malerarbeiten am Bootshaus sind abgeschlossen.
- Eine zwischenzeitlich geschaltete Anzeige blieb ohne Resonanz.
- Der 2. Vorsitzende berichtet vom Gespräch mit Vertretern von Porth Authority. Dort wird man zunächst einige Fragen klären, Denkmalschutz, „sportferne“ Nutzung durch gewerbliche Unternehmen, Höhe des Mietzinses nach Vertragsablauf.
- Inzwischen zeigte sich der Tri Sport Club interessiert an unseren Räumen und hat diese auch besichtigt, konkret wurden die Verhandlungen bisher nicht. Aktuell hat sich nochmals ein Interessent gemeldet, der aus dem Gastro-Bereich kommt.
- Es folgt eine Diskussion der Mitglieder über die weitere Nutzung unseres Bootshauses. Mario schlägt schließlich vor, es doch einmal mit der Nutzung als Veranstaltungsraum für Feiern oder andere Events zu versuchen. Er sei bereit, Organisation und Vermietung verantwortlich zu übernehmen. Der Vorschlag findet allgemeine Zustimmung und soll umgesetzt werden.

Schanzenberg

- Das seit langem geplante Ausbaggern des Fischereihafens kommt nicht voran, noch nicht alle Vereine haben entsprechend der Forderung der Gemeinde Groß Sarau nachweislich den Beschluss gefasst, in der jeweiligen Vereinsgebührenordnung die Krangebühren auf 15 € zu erhöhen.
- Jens Heitmann und Uve Scharnweber wollen ihre Wochenendhäuser verkaufen. Andreas Holland-Moritz wurde in die Liste der Interessenten aufgenommen. Als Konsequenz aus dem Hausverkauf durch Erwin Krüger habe der Vorstand beschlossen, Hausverkäufe zukünftig intensiver zu begleiten.
- Die Pfähle des Nordsteges müssen saniert werden. Die Fa. Taube wird in Kürze einen Kostenvoranschlag vorlegen, dieser dürfte ungefähr bei 22.000,-€ netto liegen, beinhaltet allerdings auch die Sanierung/ Erneuerung des Wellenbrechers. Der Vorstand hofft auf eine nennenswerte Unterstützung durch die Stiftungen, Anträge sollen zeitnah nach Eingang des Kostenvoranschlages gestellt werden. Obwohl die Brückensanierung nicht Gegenstand der Haushaltsplanungen war, wäre eine Durchführung noch im aktuellen Haushaltsjahr möglich, da in anderen Bereichen die eingeplanten Mittel nicht verbraucht werden. Die Versammlung stimmt der Umsetzung des Bauvorhabens zu.

- Aus gegebenen Anlass erinnert ein Anwohner aus der unmittelbaren Nähe des Kranes an die Einhaltung der gesetzlichen und vereinbarten Ruhezeiten. Insbesondere das Kärchern sei mit einer nicht unerheblichen Lärmbelastigung verbunden. Mitglieder des SCH waren nicht Auslöser der Kritik.

Kasse

- Der für den 30.08.2018 geplante Abruf der Beiträge erfolgte mit leichter Verspätung.
- Der Kassenwart bittet um Zustimmung für die Versendung der Rechnung mittels E-Mail, diese erleichtere seine Arbeit.
- Neue Rechnungen gebe es nur, wenn sich gegenüber der Vorrechnung etwas verändere.

Jugend

- Die Jugendgruppe habe sich im Sommer positiv entwickelt, neue Jugendmitglieder seien hinzugekommen, das Training laufe sehr gut. Aktuell bestehe die Jugendgruppe aus 16 Mitgliedern, denen 11 Optis und 6 Laser zur Verfügung stehen.
- Die Jugendfreizeit mit 35 Kindern sei gut gelaufen. Nach Abrechnung aller Kosten habe sich sogar ein kleiner Überschuss ergeben. Von diesem sei ein gebrauchter Opti gekauft worden.
- Im Winter werde man theoretischen Unterricht anbieten, Ziel sei die Abnahme des Jüngstenführerscheines.
- Die Jugendversammlung findet Ende November statt.

TOP 6

Verschiedenes

- Antifouling kann wieder bei Martin Kitscha bestellt werden.
- Die Fender für die neuen Pfähle werden vereinsseitig bestellt.

Der 1. Vorsitzende schließt um 21.00 h Uhr die Versammlung.

gez.: Meno Bülow (Protokoll)

gez. Henry Lenk
1. Vorsitzender

gez. Thomas Jönck
2. Vorsitzender